

Was treibt uns um?

Verantwortungsreihe zu Fragen, Krisen und Chancen der Gegenwart

Schreiben für die Freiheit!



Foto: Amnesty International

Dienstag, 10. Dezember, 14 – 17 Uhr

Am internationalen Menschenrechtstag schreiben Menschen auf der ganzen Welt Briefe: Zur Unterstützung von Gefangenen aus Gewissensgründen oder Menschen, die wegen ihres friedlichen Engagements für die Menschenrechte inhaftiert sind. Der Briefmarathon ist eine effiziente Massnahme, um das Leben dieser Menschen zu schützen. Die Kirche St Jakob und Amnesty International laden sie auch dieses Jahr wieder ein mitzuschreiben!

Wir wollen dieses Jahr der Frauenrechtsaktivistin Nassima al-Sada aus Saudi-Arabien besondere Aufmerksamkeit schenken. Weil Sie sich für die Freiheit der Frauen in ihrem Land eingesetzt hat, wurde ihr jetzt ihre eigene Freiheit entnommen.

Auch die Kinder können sich dieses Jahr an den Briefmarathon beteiligen. Quanquan wohnt mit seiner Familie in China und sein Vater ist seit über 4 Jahren im Gefängnis, obwohl er nichts Böses getan hat. Kinder können eine Postkarte mit einem selbstgemalten Bild an Quanquan und seine Mutter schicken. Damit zeigst du ihnen, dass jemand an sie denkt und machst ihnen Mut.

Der diesjährige Briefmarathon ist gleichzeitig Schlusstag der internationalen Aktion „16 Tage gegen Gewalt an Frauen“. Deswegen wird der Briefmarathon von einer Ausstellung zum Thema „Zustimmung“ umrahmt. Amnesty engagiert sich dafür das Sex ohne Zustimmung auch vor Gericht in der Schweiz als Vergewaltigung gelten soll. Mit unserer Ausstellung und Materialien informieren wir sie gerne.

Zum Schluss wird es noch eine Überraschungsaktion im freien vor der Kirche geben!

